



La Academia de Perpetuo Socorro se acerca a celebrar los primeros 100 años de excelencia académica. Por los pasados 97 años, siempre se ha destacado por encabezar la lista de los 5 mejores colegios y academias de PR. Esta excelencia académica se ve reflejada en los siguientes aspectos:

- El 100% de los estudiantes se gradúa.
- El 100% de los graduados son aceptados en las mejores universidades del país, EEUU y del mundo.
- Contamos con un sinnúmero de egresados que se han destacado y se destacan en todos los campos profesionales, como: bellas artes, medicina, política, leyes, deportes, tecnología, comunicaciones, ingeniería, rama judicial, artes culinarias, ciencias espaciales, entre otros.
- También, nos enorgullece reconocer que el primer Beato puertorriqueño, Carlos Manuel Rodríguez, fue egresado de nuestra comunidad escolar.
- Otra de nuestras fortalezas es poder contar con una facultad altamente comprometida, profesional y dedicada, lo que nos provee una gran estabilidad.

Ante las últimas noticias difundidas en diferentes medios donde la Academia ha sido involucrada y mencionada de forma constante, sin necesidad de ello, nos damos a la tarea de aclarar que la situación financiera de la Iglesia Católica no ha impactado nuestras operaciones y la Academia continúa operando con la misma responsabilidad y calidad educativa que nos caracteriza. La lealtad y fidelidad a nuestra visión y misión, resalta y fortalece nuestra tradición educativa.

Es por estas razones que continuamente evaluamos y evolucionamos de acuerdo con las nuevas demandas educativas, deportivas, humanísticas y sociales, actualizando los ofrecimientos académicos. Moldeamos los futuros profesionales con las herramientas y destrezas que necesitan para ser exitosos.

#perpetuoporsiempre